



ぶいわん * つうしん



この時期になるとブルーベリー狩りに行きたくなります。つぶの大きいのを探したり甘いのを探したりして、ちびっこ達ともきゅもきゅ食べるのが楽しいです。

ガチで大量に収穫したいときは 5 時くらいに起きて早朝に一人で行ったりします(*^_^*)



トロが出てきそうな木のトンネルがとても気に入っています(*▽*)

遊びがてらちびっこ達と一緒にいったときは、ブルーベリーを収穫してカゴに入れるそばからカゴの中身が消えていきます。なんとまか不思議なこともあるものですね♪

…まあ、不思議でもなんでもなくて姪と甥が私の持つカゴに手を突っ込んでもしゃもしゃと食べていくという悪知恵をはたらかせているからですが…。私が収穫したはしからブルーベリーがシュシュッと消えていくのでカゴの中身が増えないという不思議な現象が起こ

りますね。「自分でとった方がもっと美味しくない？」と一度は聞いてみましたが「え？だってココにたくさんあるもん♪」と言われ、満足した二人はブルーベリー畑の中追いかけてをしながら遊びに行きました。「……お姉ちゃんにそっくりだな。」とつぶやくと「違うし!!」と否定されましたが(いやいや…いやいやいやいや……そのまんまじゃん)と心の中で思っておきました(笑)

ブルーベリー狩りに行く途中に仁王堂公園という公園があります。桜・ツツジ・紫陽花・モミジなどが植えてあり、小さな子が遊ぶ用の遊具とひろーい芝生が植えられていて、ボールを持って行って遊ぶのも楽しそうなので、ちょっとしたピクニックとして行ってみたいな~と思っています♪

校長先生が自分の好きなように自由に書けるから楽しいって言ってたワン



校長先生の己書



今月の黒板

「ふつう」も「当たり前」も
毎日の積み重ねで
成り立っている
毎日を過ごすって
すごい努力だよ

8月のお休み

8月9日(月)~
8月17日(火)まで